

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Top-Acts spielen beim Saisonstart auf **Schweizerhaus startet mit Mega-Party in die Saison**



Familie Karl Kolarik freut sich auf den Start in die neue Saison.

Das Traditions- haus im Prater feiert gleich zwei Tage lang in den Frühling.

Leopoldstadt. Das legendäre Schweizerhaus öffnet nach der Winterpause endlich wieder seine Pforten. Traditionell wird die Eröffnung am 15. und 16. März mit Live-Musik gefeiert.

So wird neben allerlei Gaumenfreuden zum Saisonauftakt auch musikalisch einiges geboten: Der Reigen zieht sich am 15. März vom Prager Motovidlo über Die Wuppa aus der Steiermark und dem Krügerltrio bis zu den Schür-

zentragern.

Am 16. März haben die Besucher dann noch einmal die Gelegenheit, den Musikgruppen live im Schweizerhaus zu lauschen. Um 18 Uhr wird die beliebte Austropop-Band Wiener Wahnsinn im Biergarten aufspielen.



Dabei: Wiener Wahnsinn.